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Claudia Salas, diputada federal de Movimiento Ciudadano, califica como un 
acierto la aprobación de la reforma constitucional en materia de vivienda para 
que los trabajadores tengan acceso a créditos más baratos para comprar o 
mejorar sus casas, sin embargo señala que lo que está mal es que ahora el 
gobierno federal pretenda usar los recursos del Infonavit. 
 
“No es un recurso que tenga que ser del estado, no es un recurso que tenga 
que utilizarse desde las arcas del estado, es un recurso que tiene que ser 100 
por ciento de los derechohabientes y quienes forman parte de las decisiones 
de ese recurso son precisamente los sindicatos, los patrones, y el Infonavit. En 
esta reforma lo que se quiere hacer es que los integrantes de los comités 
tenga mayoría el gobierno federal para tomar decisiones teniendo además el 
derecho de veto incluso en las sesiones del comité”, dijo Claudia Salas, 
diputada federal de Movimiento Ciudadano. 
Asimismo crítica que los recursos de los trabajadores que dispondría el 
gobierno federal ascenderían a más de 2 billones de pesos, además resalta lo 
preocupante que es el que Octavio Romero decida el destino de ese dinero, 
pues asegura que fue él quien llevo a la ruina a Pemex. 
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“El tema de gran preocupación es no es solamente que hoy quien viene a 
dirigir el Infonavit pues sabemos perfecto qué es el agrónomo que llevó a la 
debacle a Pemex, eso por principio de cuentas, segundo que esta reforma 
pretende pues justamente tener todo el poder del gobierno federal sobre los 
recursos de las y los trabajadores”, comentó. 
“Entonces preguntábamos ¿De dónde van a sacar ese recurso para ese 
montón de casas que se quieren construir?, bueno pues algo tenemos cada 
vez más claro, se quiere sacar precisamente de los fondos que están ahí en el 
Infonavit y que insisto no es un recurso del presupuesto de egresos”, 
mencionó. 
La diputada menciona que será en enero que se discuta la reforma y se busca 
que el gobierno federal no tenga la mayoría en las decisiones de los recursos. 
 
 
 
https://www.milenio.com/politica/comunidad/infonavit-diputada-claudia-
salas-cuestiona-cambios 
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